

Ocurrió cerca del mediodía de ayer

Colisión en “Cruce de la muerte” dejó un conductor lesionado



 VER VIDEO

Una colisión vehicular de mediana energía se registró durante la mañana de ayer en el conocido “Cruce de la Muerte”, ubicado en la intersección de las avenidas Eduardo Frei Montalva y Carlos Ibáñez del Campo, en el sector norte de Punta Arenas.

El incidente, que involucró a un vehículo Nissan y un Peugeot, dejó a una persona lesionada, específicamente al conductor de este último, quien requirió asistencia de emergencia.

Según declaraciones del teniente segundo Maximiliano Vargas, de la Unidad de Rescate de la Tercera Compañía de Bomberos, su personal fue despachado al lugar para atender el accidente.

El voluntario señaló que se trató de una colisión de mediana energía

con dos personas lesionadas, una de ellas con “atrapamiento médico”. La labor de los bomberos se centró en la revisión de seguridad y el apoyo al personal del SAMU.

Por su parte, informes desde el sitio del suceso precisaron que el conductor del vehículo Peugeot era la persona lesionada.

Si bien la Unidad de Rescate de la Tercera Compañía de Bomberos realizó labores de apoyo para poder sacar a esta persona desde el interior del móvil, se manifestó que el afectado no estaba atrapado por la estructura del vehículo, sino que presentaba algunas lesiones que requirieron el apoyo. Tras ser asistido, se desplazó hasta la ambulancia por sus propios medios.

El personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) brindó atención al afectado en el lugar del accidente, antes de trasladarlo al Hospital Clínico de Magallanes para recibir atención médica especializada.

Durante buena parte de la mañana, los conductores buscaron ocupar vías alternas para llegar a sus destinos y así evitar circular por este sector para prevenir congestiones vehiculares, mientras se espera la llegada de Carabineros al lugar para adoptar el procedimiento de rigor.

Una vez más el llamado a la colectividad y especialmente a quienes están detrás del volante es a la prevención, respetando la señalética y el límite de velocidad.